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Année 1991-95 Pnéstàenr : P^uL PAR9ILL]G

ROTARY CIUB DE PONTOISE
1660e DISTNCT

Bl]il[ÏilDU CIUB
REl.lMoN STAruTAIRE Dll 6 Deceubne 1991

Président du Club: Paul PARCILLIE

Apéritif - Assemblée Générale suivie du Comité

Invitæ :

l!i2j@@:

Exct,sés : Michel DELAHAYE

P. LANGLET, J. QUENTIN, P. PARCILLIE au 20ème
BEAUMONT.

Meûces extéùet tres : I. FOUCHE,
anniversaire dù dùb de I'ISLE ADAM -

Charles FINKELSTEIN nous aDnoDce que le Prêsident de ia Répubiique lta nommé
Chevalier de I'Ordre du Mérite. Le Prêsldeht et l'ensenble des mernbres du Club le félicitent
chaleureusement Dour cette belle distinction.

Visite du souveraev :

Un appel est lait pour la soirèe du 20 décernbre 1994 qui réuniîâ les Rotariens de
PONTOISE et leurs épousea. Les veuves de nos regrettês amis seront les bienvenues. Le
déroûlemenÈ de la visite du gouveîneur sera lllts au point par la Comité et commûniqué Ia
semaine prochaine. Janou FROMAGEAU, vivefient applaudie, s'est proposée de prendre en
charge la femme du gouvemeur et de lui proposer un programme de visite.

A.I ,D,E.:

Le Président ruppelle ltint$êt porté paî les membres du Club à cette action. Ceùx qui le
souhaltent pouftont verser leur obole dircctement à Plerrc BOURQUIN,

. . . / . . .



2.

86èn e Coneræ AMUaI du Rotaî-y Intenational :

Charles FINKELSTEIN tient à la disposition de ceux qui envisagent de se rendre à NICE un
formùlaire dtitscription / réservacioù d'hôtel pour Ia période du 11 au 14 juitr lggs-

Tfotrrbiûoscore :

Le travail avance, Le Président a réclamé, par êcrit, une photo aux membres qui ne
l'avaient pas iemis à tacques METAIS pendant l'année rotarienne IggS/1994.

Aqeûda rotafien :

Le Club a reçu d'office 11 agendas. Que ceux qui sont intéressés se manjîestenc. Le prix
est de I0O Frs.

ASSEMBLEE GENERALE

Le Président ouvre ensùite ItAssemblée Générale.

Rapport du îrésorier : Stéphane MAISANT.

Les premieîs mois de ltannée rotarienne foat appanlte un e,(cédent de 33.000 Frs hors
frais de restaurant de décembre et sans teûir compte des 2-700 Fîs retrouvés dans la cave de
notre ami Hubert ... après Ia "foire'.

Dix rotariens ne se sont pas encore acquittés de leur cotisation dù Ie. seûestre- Le
Président lance ùn appel pressaot pour qutils se mettent à jour flès rapidement,

Rapport du Président de I'action intérieure : Michel FROMACEALT.

Voir ANNEXE.

Rapport de Iâ conùnission de ltaction professiotnelle :

Notre ami Daniel VANLERENBERCHE étant accaparé par ses nouvelles fonctions, Roger
COTTARD a repris la responsabilité de cette commission à partir du ler novembre 1994.

Deûx âctions importântes sont à soulignèr:

\Y Action: un club oour llemoloi
Notre Rotary est eûgagé daas I'action : u.t club pour I'emploi. Grâce à I'intervention de
Daniel VANLERENBERCHE, I'E.D.F. de CERGY accueille du 7 novembre au 2J décembre
huit persoûrles pour leur apprendre les techniques de recherche dtemploi. Six autres
pelsonnes cofttmencent le 7 décembre. ctest au total 14 perconnes qùi vont féapprcndfe
les bases nécessâires pour trouver ùn emploi. Cette action D'étant pas subventionnée, une
aide serâ apportée à ceux qui ntont pas de moyens.
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Actions Ieunes

"lolre 
Club a mis à Ia disposù ion du Lycee

LECOMTE accueillera 2 jeunes lycéens
démonstration de simulateur de vol.

PISSARO une photocopieuse couleur, Patrick
venus à une réunion du Club pour une

Action Intemationale : Président Michel MELE.

Notre Club a rompu ses liens avec le club d'ERDINGTON. Mais l'amitié demeure pùisque
DEREK PIMBLE souhaite poursuivre une action commune.

Les Rângiers attendent |es Rotariens de PONTOISE au mois de Mai. Toutefois, dès Ia m|
mars une délégation du club avec les ttFrères lacque6" participera à une manifestation de notre
Club Contâct.

rotariens
la demande du Délégué du Gouverneur, lean CUILLOT (Club d'ARCENTEUIL) 4/5
recevront prochainement une délégation d'Américains.

Président prend ensuite la parole :

" J'aimerais pour marquer la fin du prcmier seûestre, bien qu'il noûs reste à venir Ia visite du
Couverneur, les moments et actions de ces premiers 6 mois :

Voyage des présidents 93/94 et 94/95 à ]a fête des remparts à DINAN.
Visite de Ia maisotl DAUBICNY à AUVERS.
Visite des cârrières sous la place des Moineaux et Caleries souterraines de la porte dtEnnery à
PONTOISE.
Soirée Théatre (On purge bébé et Feu la mère de Madame de FEYDEAU) à PARIS.
Participatiotl aux deux premiers tour6 du pentathlon avec le succès que vous connaissez,
Soirée avec Dames (Conférence CLARINS),
Mise à disposition d'un photocopieur couleùr aux professeurs du Lycée PISSARO à PONTOISE.
Tenùe du parking à la St MARTIN chez Hubert et Janine SCHADLER avec Ie record de recette,

Tout cela est bien et je vous remercie tous de m'avoir aidé dans l'amitié et la bontle humeur.

Mais il reste beaucoup à faire, admission de Jean C|âude FISCHER ]e 13 Décembre, visite du
Gouverneur le 20 décembrc, soirée JAZZ le 3 féwier 1995, visite chez no6 amis Suisses au mois
de Mai et toutes les actions oui stimDoseront au fur et à mesure tt.

Le

Le Président communiqùe Ie Conlité de l'année rotarietlae 1995/1996 :

Président
Secrétaire
Trésorier
Protocole
Programme

Michel FROMAGEAU
Michel CABACH
Michel LALANNE
I-Iubert SCHADLER
Frédéric GIRAUX.

II annonce que le. Président nommé pour I'année rotarienne 1996/1997 sera Jacques
METAIS.
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Ensuite loël AUBRY tire au sort les 3 menbres du CIub qui îeront partie du Comitê des
Sages, Les élus sont :

Joël AUBRY, Michel OABACH, Patrick LECOMTE

qui se joindront à 3 past présidents : Roger COTTARD, PauI LAURENT et Bernad LECANII.

Ces diverses annonces donnent lieu à des applaudissements nourrk de ltassistance.

Le Président lève la sêance à 2I h,15.

Raooe! Soirée IAZZ :

Au profit de A.V.E.R.T.l. (Association à Vocation dtÛducaÈion et de Réadaptatiott Thêrapeutiques
des Infirmes moteurs cérébrau .

Rappel de la collecte des lots dont les responsables seront P. PARCILLIÊ, G. CARRIERE, H.
COUSIN, R- COTTARD, (enûepôt chez t. FOUCHD.

Il faùt 250 lots de toutes valeurs.

Nous recherchons deux jeunes ([ils, neveu, etc. de rotariend pour faire le mini disc-jockey
puisque cela se passera après Claude LUTER (style Vlocent Carcia, le jeune Obry ...). Nous
seroûs amenés à faire des commandos. Le responsable sera P. LECOMTE. Proposez-vous cela
vous perrnettra ainsi de connaître les clubs voislns.

II faut 350 personnes.

Pour les parutions dans la presse J.Claude MONTI et P. LOGE s'en occupent.

Nous au.ors besoin de beaucoup de monde, pow la confectioo des enveloppes, de la décoration,
etc.

Le Bulletiniel
G. MOURETTE.



ROTARY CLUB DE PONTOISE

ASSEMBLEE GENERALE du 6 Déæn bre 19!A

RAPFORT DE LA cOMMIssTON INTEREUR,E

Toute aûnée rotarienne commence par Ia pé ode dite des vacances, ce qui ne favorise pas
lassiduité. A parcir de sepcembre, le club doit reprendre une vie normale, il semblerait
que ltabsentéisme reste trop élevé mais il est vrai que certains de nos amis ont des
âctivités professionnelles qui les tiennent éloigaés.

L'effectif du club s'est rédûit depuis la reocrée puisqtÊ nous avons eu à déplorcr les
dûrrissions de Jeat Benard PAILLET et Patrick CARANCE. Par contre nous auroûs
prochainement le plaisir d'accueillir un nouveau membre.

PatriÇk LECOMTE qui s'étdit bien acquitté de sa tâche l'annêe demièrc en taot que
respoasable des prcgrammes a vu son maûdat rcrnuvelé pour la satisfactioa de toats et on
ne peut gue le félicicer poû lâ qualitê des conférences.

Le bulletin dû clùb nous parvient régulièrement et dans les délais gtâce à Guy
VAURILLON qui a bien su distribuer le travail.

Je teminerai par Ia camaderie avec Pascal LANGLET toujours fidèle au poste qui par sa
convivialité bien connue maintiem I'esprit qui doit régler dans le clùb.

M. FROMAGEAU.


